



7 Pièces

210 m²

Réf. 83421620

2 250 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au sein d'un domaine sécurisé à proximité du Golf de Beauvallon. Cette propriété s'érige dans une quiétude absolue, nichée au cœur d'un terrain paysagé de 2500 m². Cette villa d'inspiration néoprovençale rénovée en 2018 offre une belle pièce de vie composée d'un salon et d'une salle à manger ainsi qu'une cuisine ouverte entièrement équipée le tout donnant sur une belle terrasse avec une pergola bioclimatique face à la mer. Au rez-de-jardin, l'espace nuit révèle quatre chambres en-suite, toutes bénéficiant d'un accès au jardin, à l'espace barbecue et à la piscine. De plus, un ...

Ideally located in a secure estate close to the Beauvallon golf course. This property stands in absolute tranquility, nestling in the heart of 2500 sqm (26909 sq. ft.) of landscaped grounds. This neo-Provençal-inspired villa, renovated in 2018, offers a beautiful living room comprising a lounge and dining room as well as a fully-equipped open-plan kitchen, all opening onto a lovely terrace with a bioclimatic pergola facing the sea. On the garden level, the sleeping area has four en suite bedrooms, all with access to the garden, barbecue area and swimming pool. A borehole also irrigates the ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

